

## Le Cactus a un Deuxième Bras!aa

Malheureusement pour nous, les intimidations, les cyber-attaques et les manœuvres douteuses semblent faire partie du paysage Monégasque actuel. Notre Principauté est devenue un environnement de travail hostile pour ceux qui cherchent à mettre la lumière la vérité. Ceux qui cherchent à rendre justice à ceux qui abusent de leur pouvoir. Et à ceux qui veulent simplement vivre une bonne vie.

C'est pour cette raison que notre équipe, qui est chargée de partager des vérités difficiles avec le monde, a subi de plus en plus d'attaques ces derniers temps. Face à tant de dangers, nous voulons vous assurer qu'il y aura toujours un espace sécurisé pour partager notre message.

Nous aimons Monaco, non pas pour son style de vie « bling-bling », non pas pour le béton et les paillettes, mais pour son esprit et ses habitants. Et tant que nous pourrons vous informer et que vous pourrez rire de l'absurdité des intrigants, des laquais, des bonimenteurs, des pompeux, des courtisans et des flagorneurs qui nous entourent, ce travail vaudra toujours la peine d'être fait.

Alors, bienvenue au Real Cactus de Monaco! Et sachez que votre passion en tant que citoyens nous inspire tous ici. Continuez à nous envoyer vos histoires et vos opinions à l'adresse [realcactusdemonaco@protonmail.com](mailto:realcactusdemonaco@protonmail.com).

[Read More](#)

